

## ABSTRAK

**Syahrizal Fauzi, 216010003. Peran *Financial Literacy*, *Financial Confidence*, dan *Financial Technology* Terhadap *Islamic Financial Well-Being*: Studi Pada UMKM Batik Se Keresidenan Pati. Konsentrasi Manajemen Bisnis Syariah (MBS), Program Studi Ekonomi Syariah (ES), Pascasarjana IAIN Kudus.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengukur pengaruh *financial literacy*, *financial confidence* dan *financial technology* terhadap *Islamic Financial Well-Being* yang dimediasi *Financial Management Behavior*. Jenis penelitian yang digunakan adalah *field reserach* (penelitian lapangan) dengan pendekatan kuantitatif deskriptif. Jenis dan sumber data yang digunakan adalah data primer yaitu data yang dikumpulkan dan diolah sendiri oleh peneliti menggunakan kuesioner secara *offline* dan *online* via Google Form dari obyek penelitian yaitu UMKM Batik se Keresidenan Pati. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 110 Pelaku UMKM Batik dan teknik sampel yang digunakan adalah *probability sampling*. Teknik analisis data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, *pilot study*, *outer model* atau analisis model *measurement*, analisis model *structural* atau *inner model* dan pengujian hipotesis dengan menggunakan software SmartPLs 3.0. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Financial literacy*, *Financial confidence* dan *Financial technology* memiliki pengaruh signifikan terhadap *Islamic financial well-being*, kemudian *Financial management behavior* mampu memediasi pengaruh *Financial literacy* terhadap *Islamic financial well-being*, sedangkan *Financial management behavior* tidak mampu memediasi pengaruh *Financial confidence* dan *financial technology* terhadap *Islamic financial well-being*.

**Kata Kunci:** *Financial literacy*, *Financial confidence*, *Financial technology*, *Financial management behavior*, dan *Islamic financial well-being*

## ABSTRACT

**Syahrizal Fauzi, 216010003. *The Role of Financial Literacy, Financial Confidence, and Financial Technology on Islamic Financial Well-Being: A Study on Batik MSMEs in Pati Residency. Sharia Business Management (MBS) Concentration, Sharia Economics (ES) Study Program, IAIN Kudus Postgraduate.***

*This study aims to analyze and measure the effect of financial literacy, financial confidence and financial technology on Islamic Financial Well-Being mediated by Financial Management Behavior. The type of research used is field research with a descriptive quantitative approach. The type and source of data used is primary data, namely data collected and processed by researchers themselves using offline and online questionnaires via Google Form from the object of research, namely Batik MSMEs in Pati Residency. The samples in this study was 110 Batik MSME actors and the sample technique used was probability sampling. Data analysis techniques used in this study are descriptive statistical analysis, pilot study, outer model or measurement model analysis, structural model analysis or inner model and hypothesis testing using SmartPLS 3.0 software. The results of this study show that Financial literacy, Financial confidence and Financial technology have a significant influence on Islamic financial well-being, then Financial management behavior is able to mediate the influence of Financial literacy on Islamic financial well-being, while Financial management behavior is unable to mediate the influence of Financial confidence and financial technology on Islamic financial well-being.*

**Keywords:** *Financial literacy, Financial confidence, Financial technology, Financial management behavior, and Islamic financial well-being*

## خلاصة

شهريزال فوزي، 216010003. دور محو الأمية المالية والثقة المالية والتكنولوجيا المالية في الرفاه المالي الإسلامي: دراسة حول الباتيك متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في باتي ريزيدنسي. تركيز إدارة الأعمال الشرعية (MBS) ، برنامج دراسة الاقتصاد الشرعي (ES) ، الدراسات العليا من المعهد الإسلامي للدولة المقدسة.

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل وقياس تأثير الثقافة المالية والثقة المالية والتكنولوجيا المالية على الرفاهية المالية الإسلامية بوساطة سلوك الإدارة المالية. نوع البحث المستخدم هو البحث الميداني مع النهج الكمي الوصفي. نوع ومصدر البيانات المستخدمة هي البيانات الأولية ، وهي البيانات التي تم جمعها ومعالجتها من قبل الباحثين أنفسهم باستخدام الاستبيانات غير المتصلة بالإنترنت وعبر الإنترنت من موضوع البحث ، وهي الشركات الصغيرة والمتوسطة في باتي كان عدد العينات في هذه الدراسة 110 من شركات الباتيك الصغرى والصغيرة والمتوسطة وكانت تقنية العينة المستخدمة هي أخذ العينات الاحتمالية. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التحليل الإحصائي الوصفي ، الدراسة التجريبية ، تحليل النموذج الخارجي أو نموذج القياس ، تحليل النموذج الهيكلي أو اختبار النموذج الداخلي والفرضيات باستخدام برنامج SmartPLs 3.0. أظهرت نتائج هذه الدراسة أن الثقافة المالية والثقة المالية والتكنولوجيا المالية لها تأثير كبير على الرفاهية المالية الإسلامية ، ثم سلوك الإدارة المالية قادر على التوسط في تأثير الثقافة المالية على الرفاهية المالية الإسلامية ، في حين أن سلوك الإدارة المالية غير قادر على التوسط في تأثير الثقة المالية والتكنولوجيا المالية على الرفاهية المالية الإسلامية.

**الكلمات المفتاحية:** محو الأمية المالية، والثقة المالية، والتكنولوجيا المالية، وسلوك الإدارة المالية، والرفاه المالي الإسلامي.